

Hoy, en la concentración contra la Ley del *solo sí es sí* organizada por NNGG frente al Ministerio de Igualdad

## **Navarro exige a Sánchez “que arregle ya el gravísimo error de la Ley” porque “es inadmisibile que hoy en España sea más barato violar que ayer”**

- “El daño ya está hecho, lo que ha pasado hasta ahora no se va a arreglar pero sí podemos arreglarlo con la aprobación de la reforma en el Congreso”, añade la vicesecretaria de Políticas Sociales del PP
- Recuerda que el PP ha puesto sus votos a disposición de esta reforma y destaca que su partido ha presentado un proyecto de ley para “poner el rigor y el sentido de Estado que le falta al Consejo de Ministros”. “Es necesario corregir el error para proteger a las víctimas y a las mujeres”
- Pide la dimisión de la ministra Irene Montero y su equipo porque “no puede seguir al frente del Ministerio de Igualdad cuando hay más de 300 rebajas de condenas a agresores sexuales y hasta 27 excarcelaciones”
- Recuerda que llegaron al Gobierno al grito de “hermana yo si te creo” y la sociedad española se pregunta ahora qué tienen que decirles hoy a esas hermanas al tiempo que traslada la solidaridad del PP con las víctimas cuyos agresores han visto reducidas sus penas
- “Hemos tenido que soportar el bochorno de vernos en la portada de un periódico internacional señalando que el presidente Sánchez está rebajando las penas a los agresores sexuales en España y, solo cuando ha visto esto y que las encuestas no le van bien, ha dicho que rectificará”, afirma
- Lamenta que al PSOE solo le interesen los apoyos parlamentarios que le mantienen en La Moncloa